El pasado 24 de marzo, inició el viaje de Pereginación a Tierra Santa y Roma de nuestro grupo, el cual estuvo integrado por viajeros de Santiago, Monterrey, Matamoros, Puebla, Veracruz y Guadalajara. Un total de 47 personas, incluyendo a nuestro guía espiritual el padre Carlos Treviño, vivieron las experiencias maravillosas al visitar los sitios mas importantes para el mundo cristiano. Durante 8 dias, nuestro grupo recorrió los sitios mas representativos en cada una de las ciudades:

Belén

La Iglesia de Natividad, visitando la Gruta del Pesebre y la Estrella de 14 puntas (Lugar de nacimiento de Jesús)

Jerusalén

La Ciudad Vieja, donde realizaron el Via Crusis, La Iglesia del Santo Sepulcro, El Monte Sión, Monte de los Olivos, Jardines de Getsemaní **Galilea**

Capernaum, Caná, Nazaret.





El Padre Carlos ofició Misa cada dia en las Iglesias y sitios mas importantes que visitamos: La Iglesia de la Natividad, El Cenáculo, El Santo Sepulcro, Betania, Caná de Galilea, Capernaum, Stella Maris.

Después de una semana en Tierra Santa, el grupo salió hacia Roma, donde pasaron 6 dias, visitando sitios maravillosos como Las Basílicas Mayores, Las Catacumbas, Los Museos Vaticanos. Y realizaron una excursión de un dia completo a la ciudad de Asís.

Nuestro grupo también tuvo la oportunidad de asistir a la Audiencia Papal del dia 3 de abril, pasando un momento inolvidable en la Plaza de San Pedro

Ha sido un viaje inolvidable. Muy pronto se abrirán las inscripciones para nuestro viaje a Tierra Santa en el 2020.

